
                                                                                
 
 

 
 
 

                                                                   Gent.ma Presidente della Provincia 
                                                                   Ill.mo Assessore competente 

 
 

Cuneo, 3 maggio ’11 
 

 
OGGETTO: Interpellanza – Tagli ai finanziamenti al trasporto pubblico 
locale: ripercussioni sul servizio in provincia di Cuneo. 
 
 
I sottoscritti Consiglieri provinciali del gruppo “Pd-Impegno civico”  
 
 

LETTI 

- la delibera di Giunta Regionale n. 15–1761 del 28 marzo 2011 (che si allega) di 
assegnazione e di riparto delle risorse necessarie agli Enti soggetti di delega per il 
finanziamento dei servizi minimi e delle agevolazioni tariffarie relativamente agli anni 
2011, 2012 e 2013 che recita: “Sulla base delle risorse disponibili sul bilancio regionale 
2011 è stato impostato un efficientamento dei costi che, sviluppandosi attraverso una 
razionalizzazione della spesa nel corso del triennio 2011-2013, in deroga alla clausola 
sopracitata riportata negli accordi di programma 2007-2009, nella misura 
rispettivamente del 3%, del 10% e del 12% all’anno, con decorrenza dal 2011”; 

- le preoccupazioni espresse sulla stampa locale dagli operatori ed in particolare dai 
responsabili del consorzio che si è aggiudicato la gara d’appalto gestita dalla Provincia 
per il servizio di trasporto pubblico locale provinciale in merito al mantenimento del 
servizio e dei posti di lavoro a rischio. Solo sul contratto provinciale sono a rischio 51 
autisti su 380 persone oggi impiegate. 

CONSIDERATO CHE 

il servizio di trasporto pubblico locale è strategico per permettere la mobilità delle 
persone su un territorio così complesso come quello della nostra provincia e nel 
contempo viene utilizzato da lavoratori e studenti che risulterebbero essere così i 
soggetti maggiormente penalizzati da questi tagli. 

 



APPRESO CHE 

in data 23 marzo 2011, in sede di conferenza Stato-Regioni sembra essersi definito un 
accordo per il riconoscimento dei 425 milioni di euro aggiuntivi per coprire i tagli al 
Trasporto Pubblico Locale e la sua fiscalizzazione a partire dal 2012. 

INTERPELLA 

La Presidente della Giunta Provinciale per conoscere: 

- quali ripercussioni ci saranno per l’utenza ed in modo particolare per i lavoratori e gli 
studenti in seguito ai suddetti tagli e come questa amministrazione intende intervenire 
sulla loro riorganizzazione e sull’efficientamento della spesa; 

- quali ripercussioni occupazionali si prevedono e le eventuali misure previste; 

- se l’integrazione dei finanziamenti nazionali è già stata conteggiata nei tagli previsti 
dalla Regione e se si conosce l’entità delle risorse che si avranno a disposizione per i 
prossimi anni; 

 

In attesa di ricevere risposta verbale nel corso del prossimo Consiglio Provinciale è 
gradita l’occasione per porgere distinti saluti. 
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